



*Soy Alejandro Gallego, oncólogo médico en la Unidad de Tumores Ginecológicos y Sarcomas y en la Unidad de Cáncer Hereditario en el Hospital Universitario La Paz en Madrid. La Paz es uno de los hospitales más grandes de España y centro de referencia a nivel nacional en el tratamiento de múltiples patologías, como es el caso de los tumores ginecológicos y de los sarcomas óseos y de partes blandas. Sirva como ejemplo el tratamiento del cáncer de ovario, en el que destacamos por ser un centro acreditado tanto para la formación en Ginecología Oncológica, como para la cirugía del cáncer de ovario avanzado por la Sociedad Europea de Ginecología Oncológica y por la participación de manera significativa en múltiples proyectos de investigación y ensayos clínicos, incluyendo los últimos estudios recientemente más destacados en esta patología, como son el Nova, el Solo-1 y el Prima.*

*En relación al coronavirus, la Comunidad de Madrid es el lugar de España con mayor número de casos y desgraciadamente uno de los sitios del mundo con mayor número de contagiados y fallecidos. Actualmente, La Paz es el hospital de España con mayor número de casos confirmados atendidos, llegando en los peores momentos a atender al mismo tiempo a casi 1.000 pacientes ingresados con infección por Covid19.*